



## 研修医日記

作成者：富田 良（2年次）

2年次研修医の富田です。

先月 NBA ファイナルが行われましたね。

僕は高校生の時にステフィンカリーのプレーを見て以来ウォリアーズのファンだったので、ウォリアーズが優勝できてとても満足しています。

2014-15、2016-17、2017-18 シーズンで優勝し、近年リーグ屈指の強豪として君臨してきたウォリアーズでしたが、ここ 2 シーズンは選手の故障に苦しみ、プレーオフ進出もできていない状況でした。

そんな中迎えた今シーズンは、故障に苦しんだ選手が復帰し、若手選手の育成と優勝の両方を狙いに行くという無謀にも思える挑戦となりました。

実際に下馬評はかなり低く、優勝予想でもウォリアーズの名前が挙がることはほとんどありませんでした。ファンである僕も正直優勝は難しいと思っていました。

それでもウォリアーズが優勝してしまったので、嬉しさだけでなく驚きがありました。

これらの感情は1人で抱えるには大きすぎるので、誰かと共有したいなあと思います。

身近に NBA ファンが現れることを祈っています。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。